
4 Pièces

144 m²

Réf. SB1677

1 995 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  Ponchettes  :  Emplacement  d'exception  rue  des  Ponchettes,

somptueux  appartement  4/5  pièces  de  143  m²  offrant  une  vue

imprenable sur la Méditerranée et la Baie des Anges, adossé au Cours

Saleya,  face  à  la  mer  et  à  la  Promenade  des  Anglais.Entièrement

rénové avec des matériaux haut de gamme, cet appartement traversant

et climatisé propose des volumes généreux et une configuration idéale

pour  un  confort  de  vie  optimal.Il  se  compose  d'une  entrée,  d'un

spacieux séjour/salle à manger en angle, lumineux, avec une vue digne

d'une carte postale.Cuisine ouverte aménagée et équipée, et ...

Exceptional  location  on  Rue  des  Ponchettes,  this  stunning  4/5-room,  143  m²

apartment offers breathtaking views of the Mediterranean and the Baie des Anges,

set  behind  Cours  Saleya,  facing  the  sea  and  the  Promenade  des  Anglais.Fully

renovated  with  high-end  materials,  this  through-apartment  is  air-conditioned  and

offers  generous  spaces  and  an  ideal  layout  for  optimal  comfort.It  includes  an

entrance,  a  spacious  and  bright  corner  living/dining  room  with  postcard-worthy

views.Open-plan,  fully  fitted  and  equipped  kitchen,  plus  a  utility  room.Three

bedroom suites, each with its own shower ...
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